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一般会計予算審査特別委員会から分担された部分を審査するため、３月１０日に総務生活

分科会を開催しました。 

 議案第１８号 令和 2 年度総社市一般会計予算 

～結果～ 

次のような審査の結果、本分科会に分担された部分については、次の観点から可決すべき

でないと異議がありました。 

 

～異議の内容～ 

備南競艇事業組合負担金について、行政が支出すべきではない。 

 

～質疑～ 

問：イメージキャラクターグッズ製作委託料 400 万円は、具体的にどういったもの

か。 

答：チュッピーだけでは全国的な知名度は足りないと思うので、例えば有名なキャラクター

とコラボレーションしてグッズを開発するなど研究する費用である。 

問：広報掲示板設置委託料について、１箇所とあるが新たな設置場所はどこで、どの

ようなものか。また、老朽化した箇所は今後どのように対応していくのか。 

答：現在、新設の予定はないが市内で修繕要望が２箇所出ている。新しく鉄版にして磁石で

張り付けるものにする。老朽化した箇所については、修繕要望があれば順次予算の範囲内

で対応したい。 

問：総合計画の基本方針の考え方はどうか。 

答：方針としては，前期基本計画の評価を踏まえて基本構想に掲げた理念を基に全国屈指の

福祉文化先駆都市実現を目指しプログラムの実行や、グランドデザイン改革を推進する計

画とする。また、平成 30年 7月豪雨災害からの一刻も早い復興を目指し、特に心の復興

を最優先とし弱い立場にある方に寄り添った計画とする。3点目として地域の均等な発展

を目指して人口減少地域の課題を明確化し、地域ごとの特色が最大限発揮できる共同社会

を見据えて、子供からお年寄りまでがふるさとを愛し、総社市を誇りに思う計画とするこ

とを方針として策定したいと考えている。 

問：総社市新生活交通運行委託料の増額の理由は何か。運行日、運行時間等について

何か改正するのか。 

答：雪舟くんの運行委託料は、車両の借上料を基に事業者と協議を行っており、岡山県内の

タクシーの運賃改定があり、借上料が約 17％上がることから金額を増額している。運行日

や運行時間帯、運行台数については、事業者と協議中である。 

問：ホームページの構築委託料について、新しくデザインを変えたりするのか。 

答：今回予算計上している部分については、現在使っているホームページ等の機器の更新、

また災害用のホームページの構築を考えている。 
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問：選挙啓発費について、毎年投票率が下がっているが何か考えはないか。 

答：投票率の向上ということで、選挙時は従来どおり市のホームページ、ＳＮＳや公式ライ

ンを使ったり、また、懸垂幕や広報車等での広報を考えている。日常時は主権者教育とい

うことで、中学 3年生と高校 2年生を対象に選挙の投票の仕方等出前講座の実施を考えて

いる。 

問：マイナンバーカードの登録者数、発行率はいくらか。また、コンビニ交付で窓口

業務は減る見込みか。 

答：マイナンバーカードの登録者数は 3月 1日現在で 8,570人、発行率では 12.4％であ

る。証明書のコンビニ交付については、２月３日から開始して、交付件数は 1箇月弱で 55

件である。現在のところコンビニ交付によって窓口の業務が緩和されることは考えられな

いが、今後、国の方で健康保険証やマイナポイント等の事業を始めるにあたり、さらにマ

イナンバーカードの登録者数が増えればコンビニ交付を利用する方も増えて、将来的には

窓口業務の緩和につながると考えられる。 

問：２億 5,000 万円のはしご付消防自動車の概要はどうか。 

答：車体については 10ｔ車級のもの、塔については 30メートル級、装備については最新鋭

のもので、資機材については高所作業で必要なものを考えている。 

問：購入しようとするはしご付消防自動車で、市内の建築物すべてに対応できるのか。 

答：現在市内に５階建て以上の建物は、37棟ある。現在のはしご車では、障害物等により、

９箇所対応できなかったが、最新鋭の車両は、先端が屈折するバスケットが付いており、

障害物を越えて設定できるので、市内で対応できない建物は、３箇所となる。この３箇所

については、道幅が狭かったりするものである。 

 


